

【お知らせとお願い】

○運動会ごっこについて

8月の園だよりでお知らせしましたように、今年度の運動会は中止となり保育の中で運動会ごっことして行います。業者による写真・ビデオ撮影は入りませんのでご了承ください。

○今後の年内の行事予定

・3、4歳児の親子遠足について

新型コロナウイルス感染症が未だ収束しておりません。区内保育園でも職員・園児から感染者が出ている状況にあるため、今年度の3・4歳児の親子遠足は中止とすることにいたしました。

なお、3歳児は、保育活動の中で子どもたちだけでにんじん掘りに行くことにします。4歳児も子どもたちだけで少し遠い公園まで出かけることを検討しています。

・個人面談について

夏前頃から全家庭を対象に個人面談を行う予定でしたが、新型コロナウイルス感染症が収束しないため、以下の方を優先にして面談を行います。詳細については後日お知らせいたします。

◇今年度の新入園のご家庭

◇就学を控えた5歳児のご家庭

◇面談希望のあるご家庭（面談は基本的に随時行うことができます）

・2歳児本園移行説明会について

来年度の進級に向けて、分園2歳児の子どもたちは本園に登園し、本園分園合同で過ごすよう移行していきます。つきましては説明会を行いますのでご出席ください。

11月17日（火） ①17時00分～17時30分 ②17時45分～18時15分 の2回に分けて時間差で行います。密を避け短時間で説明をさせていただく予定です。詳細は別紙にてお知らせいたします。

○園服の着用について

10月1日は衣替えです。3歳児以上は園服着用となります。10月中旬までは移行期間としますので、ご家庭の判断で園服を着用してください。

○赤い羽根の共同募金のお願い

今年も『赤い羽根の共同募金』を行います。本園分園の玄関に募金箱を設置しますので、登園降園の際には、ぜひご協力のほどお願いいたします。

○新型コロナウイルス感染症について

9月末現在、区内認可保育園では16園での感染が出ており、学校等でも発症が出ています。今後、インフルエンザと新型コロナが重なって流行することも懸念されているため、引き続き健康管理には十分留意してください。お子さんおよびご家族に、熱・呼吸器症状がある場合は、お休みをお願いいたします。お子さん、ご家族の方がPCR検査を受けることになった場合は、園にご一報ください。また、当園の職員がPCR検査を受ける場合も保護者にお知らせいたします。

